

# Bauaufsicht Online

## Service für Bauherren/Bauherrin und Entwurfsverfasser/in

Die Bauaufsicht der Stadt Recklinghausen bietet die Möglichkeit einen Bauantrag „online“ zu stellen und über das Internet den Bearbeitungsstand auch konventionell gestellter Bauanträge abzufragen. Alle Antragsteller (Bauherren/Bauherrin) erhalten mit der Eingangsbestätigung die Zugangsdaten für die Online-Auskunft. Entwurfsverfasser können sich zuvor registrieren lassen und bekommen damit nicht nur den Zugriff auf alle von ihnen gestellten Bauanträge, sondern haben zusätzlich noch die Möglichkeit einen neuen Bauantrag „online“ zu stellen.

### Hinweis



Solange keine technischen Rahmenbedingungen für die qualifizierte elektronische Signatur vorliegen, schreibt die momentane Gesetzeslage einen Bauantrag in Papierformat vor. Er muss somit unterschrieben der Bauaufsicht eingereicht werden.

### 1. Der Status ihres Bauantrages

Nachdem der Antragsteller sich mit seinem Aktenzeichen und Passwort eingeloggt hat, erhält er in der Eröffnungsmaske die Grunddaten seines Bauantrages. Der momentane Status wird in der Statusampel dargestellt:

http://ntre-oracle01:8080 - Vorgangsauskunft zu Aktenzeichen 61/3 - 2007 - 0631 - Mozilla Firefox

**Ruhrfestspielstadt RECKLINGHAUSEN**

<b>Grunddaten</b>	<b>Aktenzeichen</b> <b>61/3 - 2007 - 0631</b>	<b>Status</b>  mit Mängeln Nachforderungen aus Beteiligung <b>mangelfrei</b> vollständig  genehmigt Vorbescheid erteilt Ablehnung/Zurückweisung								
<b>Antragsunterlagen</b>	<b>Vorhaben</b> Änderung von gewerblichen Gebäuden Errichtung eines Wohngebäudes mit 1 WE sowie einer Pkw-Garage									
<b>Verfahrensstand</b>	<b>Eingangsdatum</b> 08.11.2007									
<b>Beteiligungen</b>	<b>Baugrundstück</b> Parkallee 9a bis 10 45659 Recklinghausen									
<b>Bauantrag interaktiv</b>	<table border="1"><thead><tr><th>Gemarkung</th><th>Flur</th><th>Flurstück</th></tr></thead><tbody><tr><td>Recklinghausen</td><td>3</td><td>4</td></tr><tr><td>Recklinghausen</td><td>5</td><td>6/7</td></tr></tbody></table>	Gemarkung	Flur	Flurstück	Recklinghausen	3	4	Recklinghausen	5	6/7
Gemarkung	Flur	Flurstück								
Recklinghausen	3	4								
Recklinghausen	5	6/7								
<b>Genehmigungsunterlagen</b>	<b>Bauherr</b> Max Mustermann Musterstraße 13 22331 Musterhausen Tel: Fax: eMail: <input type="text" value="muster.bauherr@email.de"/> <input type="button" value="Speichern"/>									
<b>Hilfe</b>	<b>Entwurfsverfasser</b> Kurt Musterarchitekt Architektenstraße 55 44332 Verfasserhausen Tel: 02211/33445 Fax: 02211/55667 eMail: > <a href="mailto:demo.architekt@email.de">demo.architekt@email.de</a>									
<input type="button" value="Abmelden"/>	<b>Auskunft erteilt</b> Frau Makowski Tel: 02361/5050 - 25 32 Fax: 02361/50 eMail: > <a href="mailto:claudia.makowski@recklinghausen.de">claudia.makowski@recklinghausen.de</a>									

Fertig

## 2. Die Antragsunterlagen

Im Bereich der Antragsunterlagen finden sie eine Auswahl der zum Bauantrag gehörenden Unterlagen, die sie sich auch anschauen können.

The screenshot shows a web browser window with the URL `http://ntre-oracle01:8080 - Vorgangsauskunft zu Aktenzeichen 61/3 - 2007 - 0631 - Mozilla Firefox`. The page header features the logo of Ruhrfestspielstadt Recklinghausen and the title 'Ruhrfestspielstadt RECKLINGHAUSEN'. The main content area is divided into a left sidebar and a main panel. The sidebar contains a menu with items: Grunddaten, Antragsunterlagen (highlighted), Verfahrensstand, Beteiligungen, Bauantrag interaktiv, Genehmigungsunterlagen, and Hilfe. The main panel is titled 'Antragsunterlagen' and contains the text: 'Die evtl. vorhandene Schaltfläche  ermöglicht das Betrachten des betreffenden Dokumentes.' Below this is a table with the following data:

Bezeichnung	Datum	Uhrzeit	Datei	Datei-Typ
Lageplan § 3 BauVorlVO	08.11.2007	15:45	<input type="checkbox"/>	pdf
Ansicht öklölk	08.11.2007	15:45	<input type="checkbox"/>	pdf

Below the table, there is a note: 'Bei Bedarf können Sie hier weitere Dateien an die Bauaufsicht übermitteln.' and a button labeled 'weitere Dateien übertragen'. The sidebar also has a button labeled 'Abmelden'.

An dieser Stelle können sie auch weitere Unterlagen als Datei übertragen. Eine kleine Auswahl an möglichen Bezeichnungen sind rechts im Fenster dargestellt.

The screenshot shows a web browser window with the URL `http://ntre-oracle01:8080 - nachträglicher Dateiupload zu Aktenzeichen 61/3 - 2007 - 0631 - Mozilla Firefox`. The page header features the logo of Ruhrfestspielstadt Recklinghausen and the title 'Ruhrfestspielstadt RECKLINGHAUSEN'. The main content area is titled 'Antragsunterlagen' and contains a section 'Datei übertragen' with the following form elements:

- Bezeichnung:
- Klassifizierung:
- Datei:
- 

On the right side, there is a 'Vorlagen' section with a list of templates:

- 
- freier Eintrag ---
- Angabe Herstellungskosten
- Ansicht(en)
- Antragsformular
- Baubeschreibung
- Baulast(en)

At the bottom left, there is a button labeled 'Zurück'.

### 3. Verfahrensstand

Hier sehen sie die Einzelheiten zum Verfahrensablauf chronologisch aufgelistet. Einige Dokumente sind von ihnen einsehbar, andere dienen der Information.

http://ntre-oracle01:8080 - Vorgangsauskunft zu Aktenzeichen 61/3 - 2007 - 0631 - Mozilla Firefox

**Ruhrfestspielstadt  
RECKLINGHAUSEN**

**Verfahrensstand**  
Die evtl. vorhandene Schaltfläche  ermöglicht das Betrachten des betreffenden Dokumentes.

Bezeichnung	Datum	Uhrzeit	Datei	Datei-Typ
EB mit Fristsetzung	08.11.2007	17:24	<input type="checkbox"/>	doc
Baugenehmigung	08.11.2007	16:21		-

Abmelden

### 4. Beteiligungen

In dieser Übersicht sehen sie, welche Behörden und Dienststellen im Rahmen des Baugenehmigungsverfahrens beteiligt wurden und bei welchen bereits eine Stellungnahme vorliegt. Die Bauaufsicht der Stadt Recklinghausen ist bemüht die hier sichtbaren Kontaktadressen so aktuell wie möglich zu halten.

http://ntre-oracle01:8080 - Vorgangsauskunft zu Aktenzeichen 61/3 - 2007 - 0631 - Mozilla Firefox

**Ruhrfestspielstadt  
RECKLINGHAUSEN**

**Beteiligungen**

Bezeichnung	angefordert	zurück
Bezirksregierung Münster - Dezernat 54 - Umweltüberwachung	09.11.2007	-
Bezirksregierung Münster - Dezernat 55 - Arbeitsschutz	09.11.2007	04.12.2007
Kreis Recklinghausen - Untere Wasserbehörde	09.11.2007	-

*Bezirksregierung Münster  
Dezernat 54 - Umweltüberwachung  
Gartenstraße 27  
45678 Herten*

*Tel: 02366/807-0  
Fax: 02366/807-499  
eMail: [poststelle@stua-he.nrw.de](mailto:poststelle@stua-he.nrw.de)*

*Bezirksregierung Münster  
Dezernat 55 - Arbeitsschutz  
Hubertusstraße 13  
45657 Recklinghausen*

*Tel: 02361/581-0  
Fax: 02361/16159  
eMail: [poststelle-re@brms.nrw.de](mailto:poststelle-re@brms.nrw.de)*

*Kreis Recklinghausen - Untere Wasserbehörde*

*Landrat des Kreises Recklinghausen  
Untere Wasserbehörde  
45655 Recklinghausen*

*Tel: 02361/53-1  
Fax: 02361/53-3290  
eMail: [info@kreis-recklinghausen.de](mailto:info@kreis-recklinghausen.de)*

Abmelden

## 5. Bauantrag interaktiv

In diesem Bereich haben sie die Möglichkeit den Baubeginn anzuzeigen und die Rohbau- sowie die Schlussbesichtigung zu beantragen. Bitte beachten Sie, dass dies ebenfalls noch unterschrieben der Bauaufsicht der Stadt Recklinghausen eingereicht werden muss. Desweiteren haben sie hier die Möglichkeit eine E-Mail an die Bauaufsicht zu senden.

The screenshot shows the 'Bauantrag interaktiv' page with a sidebar menu on the left containing: Grunddaten, Antragsunterlagen, Verfahrensstand, Beteiligungen, **Bauantrag interaktiv**, Genehmigungsunterlagen, and Hilfe. The main content area is titled 'Bauantrag interaktiv' and contains three buttons: 'Baubeginn anzeigen', 'Rohbaubesichtigung beantragen', and 'Schlussbesichtigung beantragen'. Below these is a section 'Mitteilung an die Bauaufsicht' with a large empty text box and a 'Mitteilung abschicken' button. The browser address bar shows 'http://ntre-oracle01:8080 - Vorgangsauskunft zu Aktenzeichen 61/3 - 2007 - 0688 - Mozilla Firefox'.

Ihre Interaktionen werden anschließend hier chronologisch dargestellt, genauso wie die Änderung ihrer E-Mail-Adresse (sh. Grunddaten) oder aber zusätzliche Unterlagen, die sie uns elektronisch zugesandt haben (sh. Antragsunterlagen).

The screenshot shows the 'Bauantrag interaktiv' page with a sidebar menu on the left containing: Grunddaten, Antragsunterlagen, Verfahrensstand, Beteiligungen, **Bauantrag interaktiv**, Genehmigungsunterlagen, and Hilfe. The main content area is titled 'Bauantrag interaktiv' and contains a table with two columns: 'Datum' and 'Bezeichnung'. The table lists the following interactions:

Datum	Bezeichnung
22.11.2007	E-Mail Adresse geändert
22.11.2007	E-Mail Adresse geändert
22.11.2007	E-Mail Adresse geändert
08.11.2007	Mitteilung durch Architekt übertragen
08.11.2007	Schlussbesichtigung online beantragt
08.11.2007	Rohbaubesichtigung online beantragt
08.11.2007	Baubeginn online angezeigt

Below the table is a section 'Mitteilung an die Bauaufsicht' with a large empty text box and a 'Mitteilung abschicken' button. The browser address bar shows 'http://ntre-oracle01:8080 - Vorgangsauskunft zu Aktenzeichen 61/3 - 2007 - 0631 - Mozilla Firefox'.

## 6. Genehmigungsunterlagen

Hier finden sie die Baugenehmigung sobald ihr Bauantrag genehmigt wurde. Bei Bauanträgen, die über „Bauaufsicht Online“ gestellt wurden, finden sie hier auch die dazugehörigen genehmigten Unterlagen (Pläne, Beschreibungen etc.)

Bezeichnung	Datum	Uhrzeit	Datei	Datei-Typ
Grundriß EG	06.12.2007	09:51		-

### Sicherheit

Die Sicherheit des Datenverkehrs im Internet ist uns ein wichtiges Anliegen. Aus diesem Grund verwenden wir eine verschlüsselte Verbindung (SSL-Verbindung). Sie erkennen diese sichere Verbindung durch das Schloss in der Statuszeile Ihres Browsers. Das Passwort, das Sie von uns mit Ihrer Eingangsbestätigung bekommen haben, wird bei uns nicht abgespeichert. Sollten Sie das Passwort einmal verlegt haben, können wir Ihnen jedoch einen neuen Zugang freischalten.

### Fragen, Anregungen oder weitere Informationen

Falls Sie noch Fragen oder Anregungen haben oder Sie weitere Informationen benötigen wenden Sie sich einfach an:

[Claudia Makowski](#), Tel.: 02361/50 2532